



Festival d'Aurillac, 17 au 20 août 2022 2 / Alter de la Cie Kamchatka, un remède à la xénophobie ?

dimanche 12 mars 2023, par [Jean-Jacques Delfour](#)

Si nous croulons sous des informations abstraites et générales sur les *autres*, les étrangers, nous sommes plutôt en manque d'expérience vivante. Rencontrer l'altérité sans la ramener à des représentations stéréotypées est difficile. Rencontrer l'autre implique d'être assez altéré mais aussi de rester suffisamment soi-même. *L'autre* flotte entre familiarité et étrangeté, conservation et altération.



La Cie Kamchatka propose une expérience de *l'autre*, au sens d'un bouleversement contrôlé de son propre être-au-monde. L'errance en forêt crée une rupture avec le monde quotidien. L'activité des comédiens est ésotérique, comme s'ils par[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !